





Salah satu lembaga pendidikan Islam tertua di Kabupaten Tuban, khususnya di kecamatan Senori yang masih tetap berdiri sampai saat ini adalah lembaga pendidikan Islam yang berada dalam naungan Yayasan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur atau dikenal dengan singkatan MIS, kecamatan Senori, Kabupaten Tuban. Lembaga Pendidikan Islam ini mulai ada ditengah-tengah masyarakat sejak tahun 1929, dengan dipelopori oleh beberapa Ulama' ternama di Kecamatan tersebut. Salah satu ulama' yang dikenal dikalangan umum bahkan di Nusantara adalah KH. Abul Fadhol pendiri PP. Darul Ulum, yang mana beliau adalah salah satu penyebar agama Islam dan memiliki manuskrip tertua di Senori. Dalam perkembangannya kiai Syahid merupakan pelopor pertama dalam perkembangan ilmu pengetahuan di Senori. Kiai Syahid mengkader beberapa ulama di luar Senori untuk ikut dalam memajukan pendidikan di daerah tersebut. Para alim ulama itu adalah KH. Masyhuri, KH. Munawwar, KH. Maskur dan KH. Shodiq. Karena kegigihan Kiai Syahid dalam memajukan pendidikan di Senori, berdirilah pondok pesantren yang diasuh oleh setiap alim ulama yang telah beliau kader.

Pelopor utama pendirian lembaga formal di Senori adalah KH. Masyhuri, beliau merasa bahawa pendidikan di dalam pondok pesantren masih memiliki kekurangan dan membutuhkan lembaga formal untuk menyempurnakan pendidikan masyarakat setempat, dengan dibantu oleh kiai lainnya pada tahun 1929 mulai dirintis dan didirikan Madrasah Ibtidaiyah dan selalu mengalami perkembangan, yang pada akhirnya terbentuk sebuah Yayasan Madrasah

































pendidikan ibtidaiyah Islamiyah senori telah dibuka, pendirian lembaga pendidikan ini dimaksudkan guna melengkapi pendidikan pesantren yang sudah ada disekitar lembaga pendidikan Islamiyah.. Pada tahun 1937 juga didirikan Madrasah Islamiyah khusus wanita, dilanjut pembangunan MTS Banin dan Banat, Aliyah dan Perguruan Tinggi agama Islam serta pendirian RA. Semua lembaga tersebut berada dalam naungan Yayasan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur.

Dalam bab tiga, penulis membahas tentang perkembangan lembaga pendidikan dalam naungan Yayasan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur, Senori, Tuban dari tahun 1929-2005, dalam hal ini penulis membagi perkembangan Yayasan Islamiyah Sunnatunnur menjadi tiga periode yakni: Periode I tahun 1929-1958, Periode II tahun 1958-1997, Periode III tahun 1997-2005. Bab ini juga membahas tentang Struktur kepengurusan Yayasan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur.

Bab keempat, merupakan pembahasan yang membahas tentang peranan para pendiri madrasah Islamiyah Sunnatunnur terhadap pendidikan masyarakat. Adapun para peendiri yang ikut berperan serta dalam perkembangan Yayasan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur adalah KH. Masyhuri, KH. Munawar Pengasuh PP Mansyaul Huda Senori, Tuban, KH. Abul Fadhol Pengasuh PP. Darul Ulum Senori, Tuban, KH. Maskur Pengasuh PP. AL-Hidayah Senori, Tuban.

